
 

 
 CONSEJO GENERAL 

 
 

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 
DEL DÍA DIEZ DE OCTUBRE DE DOS MIL TRES 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS CATORCE HORAS CON TRES MINUTOS DEL DÍA 
DIEZ DE OCTUBRE DE DOS MIL TRES, CON EL OBJETO DE REALIZAR 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL SITO EN CALLE INSURGENTES NÚMERO CIENTO OCHENTA Y 
CINCO CENTRO, PRESIDIDA POR EL LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO 
QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO 
POR EL LIC. JOSÉ MANUEL ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE 
SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENAS TARDES, SEAN BIENVENIDOS 
A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA, MISMA QUE DA INICIO SIENDO LAS 
CATORCE HORAS CON TRES MINUTOS DEL DÍA DIEZ DE OCTUBRE DE 
DOS MIL TRES, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS TARDES, CON EL PERMISO DE 
LA PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. OTILIO RIVERA HERRERA, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL RODRÍGUEZ 
SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; AUSENTE, DIP. 
LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; AUSENTE; POR LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL: LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, PRESENTE; PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: PROFR. CARLOS ALVARADO 
CAMPA, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. 
MIGUEL JAQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO: LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, PRESENTE; 
CONVERGENCIA POR LA DEMOCRACIA: LIC. GUSTAVO RODRÍGUEZ 
GUZMÁN, PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: 
PRESENTE; INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE (7) 
ASISTENCIAS CON DERECHO A VOZ Y VOTO Y SEIS (6) ASISTENCIAS 
CON DERECHO A VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO 
TANTO EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASÍMISMO INFORMO 
AL CONSEJO GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN 
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EXTRAORDINARIA, LAS SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES 
EJECUTIVOS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE SISTEMAS Y 
PROGRAMAS INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, 
DE ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, LE 
SOLICITO SE SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES INTEGRANTES DEL 
CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO 
ORDEN DE DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y 
DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO DOS: 
APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; 
PUNTO NÚMERO TRES: PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO 
GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
POR EL QUE SE APRUEBA LA CONVOCATORIA PARA INTEGRAR LOS 
CONSEJOS ELECTORALES QUE TENDRÁN A SU CARGO LA 
PREPARACIÓN, DESARROLLO Y VIGILANCIA DEL PROCESO ESTATAL 
ELECTORAL EN SUS RESPECTIVOS DISTRITOS ELECTORALES Y 
LÍMITES TERRITORIALES MUNICIPALES, DURANTE EL AÑO DOS MIL 
CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, ME PERMITO SOLICITARLE SE SIRVA TOMAR LA 
VOTACIÓN CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA DIEZ DE 
OCTUBRE DEl AÑO DOS MIL TRES, QUIENES ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA, SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES, 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA CONVOCATORIA PARA INTEGRAR LOS CONSEJOS ELECTORALES 
QUE TENDRÁN A SU CARGO LA PREPARACIÓN, DESARROLLO Y 
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VIGILANCIA DEL PROCESO ESTATAL ELECTORAL EN SUS 
RESPECTIVOS DISTRITOS ELECTORALES Y LIMITES TERRITORIALES 
MUNICIPALES DURANTE EL AÑO DOS MIL CUATRO. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, COMO HA SIDO NUESTRA COSTUMBRE, CUANDO 
TENEMOS ASUNTOS QUE CONSIDERAMOS DE LA SUFICIENTE 
TRASCENDENCIA PARA EL DESARROLLO DE LAS ACTIVIDADES DEL 
ÓRGANO ELECTORAL Y POR SUPUESTO DE LA NECESARIA 
INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN QUE DEBEMOS MANTENER CON LOS 
INSTITUTOS POLÍTICOS, HEMOS ANALIZADO EN SESIÓN PREVIA DE 
TRABAJO ESTE PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL 
POR EL QUE SE APRUEBA LA CONVOCATORIA PARA INTEGRACIÓN DE 
CONSEJOS ELECTORALES, DE CUALQUIER MANERA ESTÁ SUJETO A 
LA CONSIDERACIÓN DE LOS MIEMBROS DE ESTE CONSEJO GENERAL 
PIDIENDO ANTES AL SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA HACER LECTURA 
DE LA PARTE CONDUCENTE DEL ACUERDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA 
CONVOCATORIA PARA INTEGRAR LOS CONSEJOS ELECTORALES QUE 
TENDRÁN A SU CARGO LA PREPARACIÓN, DESARROLLO Y VIGILANCIA 
DEL PROCESO ESTATAL ELECTORAL EN SUS RESPECTIVOS 
DISTRITOS ELECTORALES Y LIMITES TERRITORIALES MUNICIPALES 
DURANTE EL AÑO DOS MIL CUATRO). ANTES DE QUE SE PASE A LA 
DISCUSIÓN HARÍA ALGUNAS PRECISIONES, LA PÁGINA NÚMERO UNO, 
TIENE AHÍ UNA PALABRA QUE DICE CARGO, QUE SOBRA EN EL 
SEGUNDO PÁRRAFO, ENSEGUIDA EN EL ANTECEDENTE TRES DICE, 
EN TÉRMINOS DE LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO CINCO DE LA LEY 
ORGÁNICA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, 
COMA EL CUAL, SE LE AGREGA EL CUAL, ESTIPULA, EL CUAL, EN EL 
ANTECEDENTE DIEZ DICE, LA JUNTA EJECUTIVA EN EL MES DE 
OCTUBRE, ES EN EL MES DE SEPTIEMBRE, AHÍ REQUIERE DE NUEVA 
REDACCIÓN Y EN EL CONSIDERANDO DÉCIMO EN SU APARTADO 
SEXTO DICE, EL LUGAR Y LA FECHA DE LA PRESENTACIÓN DEL 
EXAMEN SOBRE CULTURA GENERAL Y CONOCIMIENTOS GENERALES 
EN LA MATERIA ELECTORAL, COMA QUE DEBEN TENER LOS 
ASPIRANTES A INTEGRAR, QUE DEBEN TENER SE LE AGREGA, EN EL 
CONSIDERANDO OCTAVO EN SU PARTE FINAL EN LA PÁGINA SIETE, 
DICE, LIMITES TERRITORIALES MUNICIPALES DURANTE EL AÑO DOS 
MIL CUATRO, MISMO QUE FUE APROBADO POR LA JUNTA EJECUTIVA 
EN EL MES DE SEPTIEMBRE, NUEVAMENTE EN LUGAR DE MES Y AÑO 
EN CURSO, ES DE SEPTIEMBRE, DEL AÑO EN CURSO, COMA Y, EN 
LUGAR DE SER, ES, SOMETIDO EL PROYECTO DE ACUERDO, EN 
LUGAR DE SOMETIDA, ES SOMETIDO, A LA CONSIDERACIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, CON ESAS CORRECCIONES SEÑOR PRESIDENTE 
ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
PRECISAMENTE A PROPÓSITO DE LA REDACCIÓN DEL ANTECEDENTE 
NÚMERO DIEZ, EN ARAS DE UNA MAYOR CLARIDAD, YO ME PERMITO 
PROPONER LA REDACCIÓN SIGUIENTE, AL APROBAR EL PROYECTO 
DE CONVOCATORIA PARA INTEGRAR LOS CONSEJOS ELECTORALES 
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QUE DURANTE EL AÑO DOS MIL CUATRO TENDRÁN A SU CARGO LA 
PREPARACIÓN, DESARROLLO Y VIGILANCIA DEL PROCESO ESTATAL 
ELECTORAL EN SUS RESPECTIVOS DISTRITOS ELECTORALES Y 
LÍMITES TERRITORIALES, LA JUNTA EJECUTIVA LO SOMETE A LA 
CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL 
PARA QUE DETERMINE LO CONDUCENTE, CREO QUE ESTA 
REDACCIÓN RESPETA ESTRICTAMENTE EL ESPÍRITU DE LA 
REDACCIÓN QUE ESTÁ ORIGINALMENTE EN EL DOCUMENTO, PERO 
CREO QUE ES UN POCO MENOS COMPLICADA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN DE LA SEÑORA REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LIC. DIANA ELIZABETH 
GALAVÍZ TINAJERO, ASÍMISMO PARA DAR CUENTA DE LA ASISTENCIA 
A ESTA SESIÓN DE LA SEÑORA REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL LIC. MAYELA SALAS ÁLVAREZ, Y TENDRÍA OTRA 
CORRECCIÓN SI ME LO PERMITE LA PRESIDENCIA, EN EL FORMATO 
DE CONVOCATORIA, EN EL PROYECTO QUE TIENEN USTEDES, DICE 
EN LA BASE SEGUNDA, LOS ASPIRANTES A LOS CONSEJOS 
ELECTORALES, AHÍ FALTARÍA NADA MÁS LA PALABRA, A INTEGRAR, 
LOS ASPIRANTES A INTEGRAR, SERÍA CUANTO SEÑOR PRESIDENTE. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, CON LAS MODIFICACIONES QUE LES HAN SIDO 
PRESENTADAS, ESTÁ SUJETA A LA CONSIDERACIÓN DE LOS 
SEÑORES CONSEJEROS EL PRESENTE PROYECTO DE ACUERDO. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIÉN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS SEÑOR, YO 
TAMBIÉN TENDRÍA ALGUNAS OBSERVACIONES DE CARÁCTER MENOR 
RESPECTO DE ALGUNOS ERRORES QUE SE FILTRARON AQUÍ EN LA 
CONVOCATORIA, PERO ANTES DE REFERIRME A ELLOS YO QUISIERA 
ROGARLE A USTED DE LA MANERA MÁS ATENTA COMO PRESIDENTE, 
SI TUVIERA A BIEN FORMULAR ALGUNAS CONSIDERACIONES 
GENERALES, NO SOLAMENTE A LOS TRABAJOS QUE ESTUVIERON DE 
ALGUNA MANERA PRESIDIDOS TANTO POR LA JUNTA EJECUTIVA, 
COMO POR LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN, SINO DESDE LUEGO 
CON EL SENTIDO Y EL SIGNIFICADO QUE TIENE YA EL PRESENTAR 
ANTE EL CONSEJO EL DÍA DE HOY ESTE DOCUMENTO, QUE DE HECHO 
PRÁCTICAMENTE INICIA PARA NOSOTROS LOS TRABAJOS DEL 
PROCESOS ELECTORAL DEL AÑO PRÓXIMO, SI TIENE A USTED A BIEN 
SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: COMO NO SEÑOR CONSEJERO CON 
MUCHO GUSTO, EN EFECTO, EL TRABAJO QUE EL INSTITUTO HA 
REALIZADO HASTA ESTE MOMENTO TRASCIENDE PUES, MUCHO MÁS 
ALLÁ DE LA PRESENTACIÓN DE ESTA CONVOCATORIA QUE EN SI 
MISMA YA ES DE ALGUNA FORMA UN INDICATIVO CLARO DE QUE EL 
INSTITUTO TIENE DE MANERA FRANCA, DECIDIDA, ORIENTADA SU 
ACTIVIDAD A LA PREPARACIÓN DEL PRÓXIMO PROCESO ELECTORAL, 
DURANTE LAS DOS SEMANAS ANTERIORES HEMOS TENIDO 
REUNIONES SISTEMÁTICAS DE TRABAJO CON LOS SEÑORES 
CONSEJEROS, ASIMISMO REUNIONES CONJUNTAS ENTRE LOS 
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SEÑORES CONSEJEROS Y LOS INTEGRANTES DE LA JUNTA 
EJECUTIVA, RESULTADO DE ESE TRABAJO ES LA PRESENTACIÓN DE 
LA PRESENTE CONVOCATORIA, QUE FUE OBJETO TAMBIÉN DE 
REITERADAS SESIONES DE ANÁLISIS, HICIMOS POR LO MENOS DOS 
SESIONES DE LA JUNTA EJECUTIVA ANTES DE TENER LA PRIMERA 
PROPUESTA DE PROYECTO QUE SOMETIMOS LUEGO A LA DISCUSIÓN 
CON LOS SEÑORES CONSEJEROS, SE HICIERON UNA BUENA 
CANTIDAD DE OBSERVACIONES, COMENTARIOS Y PROPUESTAS DE 
MODIFICACIÓN QUE FUERON RECOGIDAS, PRESENTADAS DE NUEVA 
CUENTA A LOS SEÑORES CONSEJEROS Y CON POSTERIORIDAD, YA 
NOS PERMITIMOS GIRAR LA INVITACIÓN A LOS SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LOS 
REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA, PARA PONER AL ALCANCE 
DE USTEDES LA PRESENTE CONVOCATORIA, PERO INSISTO, ESTE ES 
APENAS EL PRIMER PASO, CREO QUE ES TAMBIÉN IMPORTANTE 
TENER EN CONSIDERACIÓN QUE PRÁCTICAMENTE LA PLANTILLA DE 
TRABAJADORES DEL INSTITUTO ESTÁ MUY CERCA DE LLEGAR A SU 
CANTIDAD Y LOS PERFILES NECESARIOS DE LOS TRABAJADORES, 
ESTO TAMBIÉN ES MUY IMPORTANTE PORQUE NOS PERMITIRÁ 
TRABAJAR CON LA PUNTUALIDAD ESPERO, LA PUNTUALIDAD 
NECESARIA, INDISPENSABLE EN ESE TIPO DE TAREAS, PARA 
CULMINAR LAS DIFERENTES ACTIVIDADES QUE ESTÁN 
CONTEMPLADAS DENTRO DE LOS PROGRAMAS QUE IREMOS 
SUCESIVAMENTE PRESENTANDO A LA CONSIDERACIÓN DE USTEDES, 
HA SIDO TAMBIÉN CONCLUIDO UN ANTEPROYECTO DE 
PRESUPUESTO, QUE POR INDICACIONES DE LA SECRETARÍA DE 
FINANZAS DEL GOBIERNO DEL ESTADO, FUE NECESARIO PRESENTAR 
EL DÍA VEINTISÉIS SINO RECUERDO MAL DEL MES PASADO, EN 
DONDE YA ESTÁ CONTEMPLADA TANTO EL GASTO ORDINARIO DEL 
INSTITUTO, EL GASTO ELECTORAL EN QUE DEBE INCURRIR, ASÍ 
COMO LAS PRERROGATIVAS QUE PUDIÉRAMOS DECIR ORDINARIAS 
DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LAS CORRESPONDIENTES AL AÑO 
ELECTORAL, ASÍ ENTONCES TIENE TODA LA RAZÓN EL SEÑOR 
LICENCIADO GERARDO MONREAL MALDONADO, CUANDO DICE QUE 
YA EL INSTITUTO ESTÁ EN ESTE MOMENTO DE MANERA FRANCA, 
DECIDIDA, ENCAMINADO A LA PREPARACIÓN DEL PROCESO 
ELECTORAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIÉN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS, SEÑOR, SI ME 
PERMITE ENTONCES YO HARÍA USO DE LA PALABRA PARA LA 
SEGUNDA PARTE DE MI INTERVENCIÓN, EN RELACIÓN A ALGUNAS 
OBSERVACIONES MENORES, DE LA ELABORACIÓN DE LA 
CONVOCATORIA, EN LA REUNIÓN DE TRABAJO QUE TUVIMOS AYER 
CON LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARA 
COMENTAR ESTE DOCUMENTO, DECÍAMOS QUE LA FRACCIÓN 
NOVENA, DE LA BASE SEGUNDA, DEBERÍA MODIFICARSE LA 
REDACCIÓN QUE AQUÍ APARECE, SIN EMBARGO APARENTEMENTE NO 
SE TOMÓ NOTA DE LA MISMA, CREO QUE LA REDACCIÓN CORRECTA 
DEBE SER, NO SER DIRIGENTE NACIONAL, ESTATAL O MUNICIPAL DE 
PARTIDO POLÍTICO ALGUNO, NI HABERLO SIDO EN LOS ÚLTIMOS TRES 
AÑOS, CREO QUE AYER FUE UNA DE LAS CORRECCIONES QUE 
COMENTAMOS Y QUE ACEPTAMOS, QUE NO SE HIZO Y POR AHÍ 
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TAMBIÉN EL LA BASE CUARTA DICE, QUE LOS CONSEJOS 
DISTRITALES SE INSTALARÁN A MÁS TARDAR EL PRIMERO DE 
FEBRERO Y LOS MUNICIPALES A MÁS TARDAR EL PRIMERO DE 
MARZO, TERMINANDO AMBOS SUS FUNCIONES EN EL MES DE JULIO 
DE DOS MIL CUATRO, TAMBIÉN OMITIERON AHÍ LA PALABRA, LA 
CUARTA, LA BASE CUARTA, TERMINANDO AMBOS SUS FUNCIONES EN 
EL MES DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, TAMBIÉN SE MENCIONÓ AYER, 
ENTIENDO QUE EN ESTA MISMA CONVOCATORIA AL FINAL, EL ÚLTIMO 
RENGLÓN DICE, PARA MAYORES INFORMES COMUNICARSE AL 
TELÉFONO CERO UNO OCHOCIENTOS SETECIENTOS DOCE IEEZ POR 
CONFIRMAR, YO ESPERO QUE ESTO TAMBIÉN LO TENGAMOS A LA 
BREVEDAD POSIBLE PARA QUE YA EL NÚMERO OCHOCIENTOS YA 
FORME PARTE OFICIAL DE LA MISMA CONVOCATORIA, LÓGICAMENTE 
SE ELIMINARÍA ESA CLÁUSULA DE POR CONFIRMAR, YA SERÍA EN LA 
CONVOCATORIA, YA QUEDARÍA COMO TAL QUE ME PARECE UN 
NÚMERO MUY ACERTADO QUIÉN LO HAYA INGENIADO DE ESA 
MANERA EN LO PERSONAL MERECE MI FELICITACIÓN, CERO UNO 
OCHOCIENTOS SETECIENTOS DOCE IEEZ, MUY ACERTADA LA 
ELECCIÓN O AL HABER CONSEGUIDO QUE TELÉFONOS DE MÉXICO 
NOS ASIGNARA ESE NÚMERO OCHOCIENTOS ME PARECE MUY 
ACERTADO, SERÍA CUANTO SEÑOR EN LO QUE A MI SE REFIERE. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS AL SEÑOR CONSEJERO LIC. 
GERARDO MONREAL MALDONADO, EFECTIVAMENTE HEMOS 
RECOGIDO YA ESTAS PROPUESTAS Y ES CIERTO TAMBIÉN LAS 
HABÍAMOS COMENTADO PLENAMENTE EL DÍA DE AYER, Y POR 
ÚLTIMO RATIFICO QUE YA SE PUEDE SUPRIMIR LA PARTE DEL ÚLTIMO 
RENGLÓN DEL PARÉNTESIS, PORQUE EN EFECTO ESTA CLAVE DE 
TELÉFONO CERO UNO OCHOCIENTOS ESTÁ CONFIRMADA. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SERÍA IMPORTANTE AGREGARLE DE 
ACUERDO A LO QUE SEÑALA EL DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, QUE SE LE AGREGUE LA PÁGINA 
DE INTERNET DEL INSTITUTO, PARA QUE TAMBIÉN SEA DE FÁCIL 
ACCESO PARA QUIÉN LO PUEDA DISPONER ASÍ. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI, ESTO ES ADEMÁS DE LÓGICO 
FUNDAMENTAL, AL AGREGAR LA PÁGINA DE INTERNET DEL INSTITUTO 
PARA RECIBIR TAMBIÉN POR ESA VÍA COMUNICACIONES. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIÉN EXPRESA; UNA MOCIÓN SEÑOR, NADA MÁS 
PARA COMPLEMENTAR ESTE COMENTARIO DEL LICENCIADO  
ORTEGA, LA MOCIÓN ES EN EL SENTIDO QUE YA SE ADOPTE DESDE 
ESTE MOMENTO, QUE ESA INFORMACIÓN FORME PARTE YA EN LO 
SUCESIVO DE CUALQUIER TIPO DE DOCUMENTO QUE VAYA A SER 
PUBLICADO AL EXTERIOR, ESA ES LA MOCIÓN EN EL SENTIDO DE QUE 
ESTA OBSERVACIÓN DEL LIC. ORTEGA YA SE INCORPORE DE MANERA 
PERMANENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ASÍ LO HABREMOS DE HACER, 
SEÑORES CONSEJEROS PUES ESTÁ A LA DISPOSICIÓN DE TODOS 
USTEDES, SE CONCEDE LA PALABRA AL CONSEJERO ELECTORAL, 
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LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, QUIÉN EXPRESA; GRACIAS SEÑOR, 
POR LA IMPORTANCIA QUE REVISTE LA APROBACIÓN DE LA 
PRESENTE CONVOCATORIA, SE NOS ANEXA UN DOCUMENTO POR 
PARTE DE LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL, SOBRE 
ALGUNAS CUESTIONES YA LOGÍSTICAS GENERALES RESPECTO AL 
PROCESO DE INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS, DE TAL MANERA YO 
SOLICITARÍA LA INTERVENCIÓN DEL DR. RICARDO HERNÁNDEZ 
TITULAR DEL ÁREA, RESPECTO QUE NOS DE UNA BREVE EXPOSICIÓN 
DE MANERA MUY EJECUTIVA, SOBRE EL CUADERNILLO QUE SE NOS 
ACABA DE ENTREGAR Y PREGUNTARLE ¿SI EL TIRAJE DE MIL 
OCHOCIENTAS CONVOCATORIAS SERÁN SUFICIENTES PARA CUBRIR 
LA TOTALIDAD DEL ESTADO?, SERÍA EN CUANTO A MI INTERVENCIÓN 
SEÑOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BIEN, QUIERO HACER LA ACLARACIÓN 
DE QUE ESTAMOS PROPONIÉNDONOS EL TIRAJE DE CINCO MIL 
EJEMPLARES, SE CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR EJECUTIVO 
DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS, 
DE HECHO EL DOCUMENTO QUE SE ANEXA A LA CONVOCATORIA 
SERÍA TODA LA LOGÍSTICA PARA EL TRABAJO DE CAMPO DE LA 
INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS, EN ELLA SE PLASMA LA 
PROPUESTA QUE SE HIZO A LA JUNTA EJECUTIVA, DE LA 
ESTRUCTURA QUE DEBERÁ DE TENER CADA UNO DE LOS ÓRGANOS 
TANTO A NIVEL MUNICIPAL COMO DISTRITAL, Y LAS ETAPAS 
SUBSECUENTES DE PRESENTACIÓN DE CONVOCATORIA A LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, RECEPCIÓN DE OBSERVACIONES Y LLEGAR A 
ESTE MOMENTO, QUE ERA SOMETER A LA CONSIDERACIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL LA APROBACIÓN DE LA MISMA, POSTERIOR A 
ELLO, RESTARÍA LA IMPRESIÓN EN LA EMPRESA QUE SE DESIGNE 
PARA ELLO, PARA QUE A PARTIR DEL DÍA QUINCE DE ESTE MES, SE 
PROCEDA A LA DIFUSIÓN DE LA CONVOCATORIA, DE ACUERDO A UN 
PROGRAMA QUE AHÍ SE ESTÁ ANEXANDO, QUE CONTEMPLA A CADA 
UNO DE LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO, EL MES, LA FECHA DE IDA A LA 
DIFUSIÓN DE LA CONVOCATORIA Y EL PERSONAL RESPONSABLE DE 
ESA ACTIVIDAD, A EFECTO DE TENER UN CONTROL SISTEMATIZADO 
DE TODOS LAS ASPIRANTES A INTEGRAR CONSEJOS, SE TIENE 
DISEÑADO UN SISTEMA DE CÓMPUTO, DENOMINADO SISTEMA DE 
REGISTRO DE ASPIRANTES A INTEGRAR CONSEJOS, EL CUAL 
MEDIANTE EL LLENADO DE UN RECIBO FOLIADO DE LA 
DOCUMENTACIÓN QUE ENTREGUEN, SE IRÁ INCREMENTANDO Y SE 
IRÁ INCORPORANDO AL SISTEMA, PARA QUE DE MANERA PUNTUAL Y 
SI ES POSIBLE DIARIAMENTE, SE TENGA UNA INFORMACIÓN MUY 
EJECUTIVA RESPECTO A LA RESPUESTA Y A LA CONVOCATORIA QUE 
SE TIENE EN CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE 
ZACATECAS, EN ESOS DOCUMENTOS VAMOS A ESTABLECER QUE 
LOS ASPIRANTES, INDEPENDIENTEMENTE DE CUMPLIR CON LA 
DOCUMENTACIÓN CURRICULAR QUE SE LES SOLICITA, TAMBIÉN SI 
HAY LA REFERENCIACIÓN DE EXPERIENCIA ELECTORAL, SE ANEXE 
EN LOS DOCUMENTOS QUE ACREDITEN TAL EVENTO, COMO ES UNA 
ACTIVIDAD QUE SE DIFUNDE EN TODO EL ESTADO, SE PROPONE LA 
RECEPCIÓN INTINERANTE DE DOCUMENTOS, A EFECTOS DE NO 
GENERAR COSTOS NI GASTOS PREVIOS A LOS ASPIRANTES, QUE EN 
UN MOMENTO DADO SE ESTÁ ANEXANDO AHÍ LA LOGÍSTICA DE 
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RECEPCIÓN DE DOCUMENTOS, QUE SERÍAN EN LAS CABECERAS 
DISTRITALES DE TODO EL ESTADO, PARA QUE DE ESTA MANERA NOS 
ACERCÁRAMOS MÁS A LOS ASPIRANTES, NO GENERARLES UN GASTO 
POR DECIR A GENTE QUE VIENE DESDE ATOLINGA, O EL TEÚL DE 
GONZÁLEZ ORTEGA, QUE LA RECEPCIÓN EN ESTE CASO SE 
PROPONE EN UNA PRIMERA ETAPA, ESTE ES UN EJEMPLO, PARA EL 
OCHO DE NOVIEMBRE EN TLALTENANGO, ENTONCES TENDRÍAMOS 
ASÍ COMO A TLALTENANGO, TENDRÍAMOS CABECERAS DE 
SOMBRERETE, RÍO GRANDE, CADA UNO DE LOS DISTRITOS DEL 
ESTADO Y DE MANERA PERMANENTE AQUÍ EN LAS OFICINAS DEL 
INSTITUTO PARA LOS DISTRITOS DE ZACATECAS Y GUADALUPE, Y 
OBVIAMENTE QUIÉN QUIERA VENIR DE TODO EL ESTADO SE LE 
RECIBIRÍAN AQUÍ, ACTO SEGUIDO, DE ACUERDO AL CRONOGRAMA 
QUE SE PROPONE PARA LA RECEPCIÓN DE DOCUMENTACIÓN, QUE 
TERMINARÍA EL DÍA TREINTA DEL MES DE NOVIEMBRE, EN LA PRIMER 
QUINCENA DEL MES DE DICIEMBRE SE PROPONE LA APLICACIÓN DE 
LAS EVALUACIONES QUE VIENEN SEÑALADAS EN LA CONVOCATORIA, 
TANTO DE CULTURA GENERAL, COMO DE CONOCIMIENTOS EN 
MATERIA ELECTORAL, QUE VAN DEL PRIMERO AL DÍA, EN LA PRIMER 
QUINCENA DE DICIEMBRE, PARA QUE POSTERIORMENTE TAMBIÉN 
COMO USTEDES PUEDEN VERLO EN LA HOJA QUINCE DEL 
DOCUMENTO QUE SE ENTREGA, SE PROPONE UN CALENDARIO DE 
ENTREVISTAS DE LOS SEÑORES CONSEJEROS Y LA SEÑORA 
CONSEJERA ELECTORAL, A LOS ASPIRANTES Y TAMBIÉN DE MANERA 
REGIONALIZADA, DE MANERA REGIONALIZADA, A EFECTO DE NO 
GENERAR EN NINGÚN MOMENTO EL MENOR GASTO POSIBLE DE LOS 
ASPIRANTES QUE HAGAN FAVOR DE ATENDER LA CONVOCATORIA, 
TAMBIÉN SE HACE UN DESGLOSE DE ACTIVIDADES, QUE 
PREVIAMENTE EN LAS SEDES DONDE SE INSTALARÁN CONSEJOS 
ELECTORALES EL PRÓXIMO, AÑO SE LLEVARÍAN A CABO EN LO QUE 
RESTA DE ESTE AÑO, COMO ES EL ACONDICIONAMIENTO FÍSICO DE 
LOS INMUEBLES Y ALGÚN EQUIPAMIENTO DE SERVICIOS QUE ES 
IMPORTANTE QUE SE TENGAN, A EFECTO DE CONTINUAR Y TENER 
PROGRAMADO LA CRONOLOGÍA DE LAS ACTIVIDADES QUE SE VAN A 
DESARROLLAR, SE PROPONE QUE LOS PRIMEROS DÍAS DE ENERO, SI 
EL CONSEJO TIENE A BIEN ASÍ DISPONERLO, SE DESIGNE A LOS 
INTEGRANTES DE LOS CONSEJOS ELECTORALES, PARA QUE EN EL 
MISMO MES DE ENERO, SI SE CONTEMPLA Y NO HAY NINGUNA 
CONTINGENCIA EN ESE SENTIDO, SE DIERA UN CURSO DE 
INDUCCIÓN, DE CAPACITACIÓN YA A LOS INTEGRANTES DESIGNADOS 
PARA LOS CONSEJOS, Y COMO MARCA LA LEY, AHORA NOS 
DETERMINA QUE DEBEN ESTAR INSTALADOS A MÁS TARDAR EL 
PRIMER DÍA DE FEBRERO LOS DISTRITALES, SE TIENE UNA 
PROPUESTA DE INSTALACIÓN DE CONSEJOS PARA LOS DÍAS DOCE, 
TRECE Y CATORCE DE ENERO DEL PRÓXIMO AÑO, EN ESTA 
ACTIVIDAD COMO LO HAN HECHO SABER LOS INTEGRANTES DEL 
CONSEJO GENERAL, SE HA TRATADO DE DEJAR YA EXPLÍCITO CADA 
UNA DE LAS ACTIVIDADES, PARA EFECTO DE QUE EN CADA UNA DE 
ELLAS, SEAN ACTIVIDADES AUDITABLES, SEAN ACTIVIDADES QUE 
USTEDES PUEDAN CONSTATAR, DE QUE LA DOCUMENTACIÓN Y 
TODOS LOS ASPECTOS RELATIVOS A LA INTEGRACIÓN DE CONSEJOS, 
PUEDAN SER REVISADOS Y PUEDAN SER CONSIGNADOS 
CLARAMENTE EN CADA UNA DE SUS ETAPAS, SI EXISTE ALGUNA 
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DUDA ESTOY A SUS ORDENES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: A ESTO SOLAMENTE QUISIERA 
AGREGAR, QUE ESTE ES UN DOCUMENTO QUE PODEMOS 
CONSIDERAR TODAVÍA COMO, DEBEMOS CONSIDERAR TODAVÍA 
COMO PREVIO, PORQUE HACE FALTA TODAVÍA QUE LO REVISE Y LO 
APRUEBE LA JUNTA EJECUTIVA EVIDENTEMENTE, DESPUÉS DE LO 
CUAL HABRÁ NECESIDAD DE QUE LO DISCUTAMOS CON LOS 
SEÑORES CONSEJEROS PARA TRAERLO YA FORMALMENTE ACABADO 
AL CONSEJO GENERAL, DE TODAS MANERAS LO PODEMOS 
CONSIDERAR COMO UNA ADECUADA PRESENTACIÓN, PARA QUE 
TAMBIÉN LOS MIEMBROS DE ESTE CONSEJO NOS PUEDAN HACER 
LLEGAR LAS OBSERVACIONES, COMENTARIOS, ACLARACIONES, 
DUDAS AL RESPECTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA; GRACIAS, SIN DUDA QUE ESTE DOCUMENTO, LA 
PRESENTACIÓN DE LA CONVOCATORIA, SON MUESTRA MUY 
EVIDENTE QUE LA JUNTA EJECUTIVA, CADA UNA DE LAS 
DIRECCIONES ESTÁ TRABAJANDO DE FORMA YA MUY SERIA EN LAS 
ACTIVIDADES DE PREPARACIÓN DE PROCESO ELECTORAL, Y AÚN 
CUANDO EFECTIVAMENTE ES UNA PROPUESTA, UN AVANCE, PUES YA 
ES UN TRABAJO TAMBIÉN MUY ACABADO, QUE SEGURAMENTE SERÁN 
MÍNIMOS LOS AJUSTES QUE SE DEBEN DE HACER, AQUÍ POR 
EJEMPLO YA SE CONSIGNAN LAS FECHAS QUE SOLICITABA AYER EL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL POR CONDUCTO DE LA LICENCIADA 
MAYELA SALAS, DE LOS DÍAS QUE ESTARÁ EL PERSONAL DEL 
CONSEJO INSTALANDO O PRESENTADO LAS CONVOCATORIAS EN 
LOS DIFERENTES MUNICIPIOS, IGUAL LAS ENTREVISTAS, ETC. Y 
TAMBIÉN LLAMAR LA ATENCIÓN DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS DE QUE 
LAS FECHAS QUE AHORA PRESENTA LA LEGISLACIÓN ELECTORAL SE 
HAN RECORRIDO APROXIMADAMENTE UN MES, QUE AHORA EN LA 
PRIMERA QUINCENA DE ENERO SE TIENE QUE ESTAR DESIGNANDO A 
LOS PRESIDENTES DE LOS CONSEJOS, LA PRIMERA QUINCENA DE 
FEBRERO INSTALANDO Y YA EL QUINCE DE FEBRERO EMPEZARÁN A 
FUNCIONAR LOS CONSEJOS DISTRITALES, ENTONCES SOLICITAR SU 
COLABORACIÓN PARA QUE ESTA CONVOCATORIA QUE HOY SE 
PRESENTA ANTE EL CONSEJO TENGA LA DIFUSIÓN DEBIDA, OJALÁ Y 
QUE LA CIUDADANÍA LA ACEPTE Y TENGAMOS LA RESPUESTA QUE 
ESPERAMOS Y YA DESDE AHORA EMPIEZA PARA EL INSTITUTO UNA 
NUEVA ETAPA, UNA ETAPA QUE INDICA QUE LOS TRABAJOS DE 
PROCESO ELECTORAL YA ESTÁN MUY CERCA Y PARA JUNTOS 
COLABORAR EN ESTAS NUEVAS ACTIVIDADES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE:  GRACIAS A LA LIC. ROSA ELISA ACUÑA 
MARTÍNEZ, SE CONCEDE LA PALABRA AL REPRESENTANTE DEL 
P.R.D., LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN EXPRESA; GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE PARA HACER UNA 
OBSERVACIÓN EN RELACIÓN AL DOCUMENTO QUE SE NOS ACABA DE 
ENTREGAR EN ESE MOMENTO, CONCRETAMENTE EN LO QUE SE 
REFIERE A LAS PÁGINAS CUATRO Y CINCO, EN LA CUATRO NOS 
PRESENTAN EL DISEÑO DE ESTRUCTURA ORGÁNICA DE MANERA 
JERÁRQUICA, ES DECIR EL ORGANIGRAMA DEL CONSEJO DISTRITAL, 
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Y EN LA HOJA NÚMERO CINCO IGUAL, DISEÑO DE ESTRUCTURA 
ORGÁNICA DE MANERA JERÁRQUICA EN EL ORGANIGRAMA DEL 
CONSEJO MUNICIPAL, SIN EMBARGO CREO QUE AQUÍ HAY UN ERROR 
DE UBICACIÓN EN CUANTO AL SECRETARIO EJECUTIVO DEL 
CONSEJO MUNICIPAL, SE ESTÁ PONIENDO POR ENCIMA DE LOS 
INTEGRANTES DEL CONSEJO, CREO QUE DEBIERA SER A LA INVERSA, 
ES DECIR, LOS CONSEJEROS DEBEN IR EN EL ESPACIO O EN LA 
PARTE QUE VA EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO MUNICIPAL 
Y EL ESPACIO DEL SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO MUNICIPAL 
IR MÁS ABAJO, TAL Y COMO ESTÁ EN LA ESTRUCTURA DEL 
ORGANIGRAMA DEL CONSEJO DISTRITAL EXACTAMENTE, SERÍA TODO 
MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, 
PUES ESTAS Y SEGURAMENTE ALGUNAS OTRAS CUESTIONES 
DEBERÁN SER ANALIZADAS PUNTUALMENTE, SE CONCEDE LA 
PALABRA A LA REPRESENTANTE DEL P.A.N., LIC. MAYELA SALAS 
ÁLVAREZ, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, NADA MÁS 
TAMBIÉN PARA HACER ALGUNAS OBSERVACIONES AL FORMATO, 
BUENO AÚN CUANDO TODAVÍA NO ES UN DOCUMENTO DEFINITIVO, 
PERO SI HACER LAS PRECISIONES PUNTUALMENTE, MIREN EN LA 
HOJA DIEZ DONDE DICE, RECEPCIÓN DE SOLICITUDES, ESTOY 
REVISANDO YO LOS DOCUMENTOS SOLICITADOS Y PRESENTADOS Y 
HAY ALGUNOS QUE NO COINCIDEN CON EL CONTENIDO DE LA 
CONVOCATORIA, POR EJEMPLO EN EL PUNTO ONCE DONDE DICE 
FOTOGRAFÍAS TAMAÑO INFANTIL, EN LA CONVOCATORIA DICE DOS Y 
AQUÍ DICE TRES, HABLA DE DOS CARTAS DE RECOMENDACIÓN QUE 
NO SEÑALA LA CONVOCATORIA Y HABLA DE COMPROBANTES O 
CONSTANCIAS DE EXPERIENCIA LABORAL QUE TAMPOCO SEÑALA LA 
CONVOCATORIA, ENTONCES PUES NADA MÁS PARA QUE NO HUBIERA 
POR AHÍ ALGÚN ERROR EN LA GENTE DE CREER QUE SON 
OBLIGATORIOS ESTOS DOCUMENTOS CUANDO NO SE CONTIENEN EN 
LA CONVOCATORIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA; UNA PROPUESTA, QUE REVISEMOS LA DOCUMENTACIÓN 
QUE SE PRESENTA, HACIENDO LAS ANOTACIONES PERTINENTES Y 
NOS CONVOCAMOS PARA UNA REUNIÓN DE TRABAJO DONDE CON 
MAYOR AMPLITUD PODAMOS SI, VER ESTE TEMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS LICENCIADA, YA SEÑALABA 
YO EFECTIVAMENTE QUE DEBEMOS CONSIDERAR ESTE DOCUMENTO 
COMO PREPARATORIO, PORQUE INCLUSO DE CONFORMIDAD CON EL 
ARTÍCULO TREINTA Y OCHO, EN EL APARTADO DOS, INCISO NUEVE, 
DE LA LEY ORGÁNICA DEL INSTITUTO, TIENE QUE SER DISCUTIDO Y 
APROBADO PRIMERAMENTE POR LA JUNTA, REITERO, DESPUÉS 
DEBEREMOS SOMETERLO A LA CONSIDERACIÓN DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS EN SESIÓN DE TRABAJO Y POSTERIORMENTE HACER 
LO QUE HEMOS HECHO EN OTRAS OCASIONES, DE DISCUTIRLO YA EN 
SESIÓN DE TRABAJO DEL CONSEJO GENERAL, PARA SUPERAR ESTAS 
Y OTRAS DIFICULTADES QUE PUDIERAN SUBSISTIR, DE CUALQUIER 
MANERA ME PARECE QUE ES UN ESFUERZO MUY IMPORTANTE EL 
QUE SE HA HECHO PARA TENER ESTE DOCUMENTO, SOBRE TODO 



 11

TENIENDO EN CUENTA EL TIEMPO EN EL CUAL ACABA DE SER 
DISCUTIDA Y REDISCUTIDA LA CONVOCATORIA QUE AHORA 
SOMETEMOS A SU CONSIDERACIÓN, BIEN, NO HABIENDO NUEVAS 
SOLICITUDES DE USO DE LA PALABRA ME PERMITO SOLICITAR AL 
SEÑOR SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO 
CITADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA CONVOCATORIA PARA 
INTEGRAR LOS CONSEJOS ELECTORALES QUE TENDRÁN A SU 
CARGO LA PREPARACIÓN, DESARROLLO Y VIGILANCIA DEL 
PROCESO ESTATAL ELECTORAL EN SUS RESPECTIVOS DISTRITOS 
ELECTORALES Y LÍMITES TERRITORIALES MUNICIPALES, DURANTE 
EL AÑO DOS MIL CUATRO, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS 
POR EL CONSEJO GENERAL, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, LE SOLICITO SE SIRVA CONTINUAR CON EL 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
ORDEN DEL DÍA HA SIDO AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA 
DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y SIENDO LAS 
CATORCE HORAS CON VEINTIOCHO MINUTOS DEL DÍA DIEZ DE 
OCTUBRE DE DOS MIL TRES SE LEVANTA LA SESIÓN, NO SIN ANTES 
AGRADECER SU PUNTUAL ASISTENCIA, MUCHAS GRACIAS A TODOS. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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